

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: El municipio de Acapulco, presidido por Evodio Fernández, fue puesto en revisión a la baja por HR Ratings. La entidad registró en 2015 un ligero déficit en el Balance Primario que correspondió a 0.7% de los Ingresos Totales, mientras que al cierre de 2016 el déficit fue equivalente a 8.1%. Lo anterior debido a que se observó un crecimiento de 21.6% en el Gasto Corriente de 2015 a 2016. Por otro lado, los Ingresos Totales reportaron un ligero incremento al pasar de 3,081.9 millones de pesos en 2015 a 3,100.6 millones en 2016. En 2017 incrementaron 2.9% sus gastos totales, que no va en el mismo porcentaje que el incremento de sus ingresos, lo que da desconfianza en el pago oportuno de su deuda compuesta al cierre de 2016 sumó 710 millones de pesos.